

## Presidenta de Colmed, por críticas de Marcel a gestión en hospitales: “Si conociera la situación no lo diría con tal ligereza”

Luego de que el ministro de Hacienda, Mario Marcel, se refiriera a la situación financiera de los hospitales en Chile, la presidenta del Colegio Médico (Colmed), Anamaría Arriagada, respondió a las críticas de este. Esta semana, en una entrevista con Radio Infinita, el secretario de Estado señaló que “tenemos hoy día casos de servicios de salud que en el conjunto no tienen mayores desequilibrios, pero en su interior tienen hospitales deficitarios, entonces hay algún tema de gestión que con seguridad hay que resolver”. Al respecto, Arriagada dijo a *24 Horas* que “falta un trabajo entre ministerios”. Resaltó que tanto los egresos como las cirugías mayores y menores habían aumentado el último tiempo. “Me extraña que el ministro de Hacienda no conozca esos logros, porque lo que se traduce ahí es que hay ministerios que no se comunican, porque si co-



nociera esa situación no diría con tal ligereza que nosotros tenemos temas de gestión que expliquen la falta de presupuesto”.